

PROJET DE TERRITOIRE DU PAYS D'AUCH

Dans le cadre de l'élaboration de son projet de territoire, le PETR du Pays d'Auch a organisé une série de tables rondes afin d'échanger avec les élus, les acteurs socio-économiques et la société civile pour échanger sur les problématiques du territoire en milieu rural.

Lundi 04 décembre 2017 se tenait à Pavie la 1^{ère} table ronde consacrée au développement économique.

Organisée autour de deux temps forts : celui des ressources du territoire et de son ouverture à l'extérieur, cette table ronde visait à répondre aux potentialités de développement économique et au maillage du territoire.

Au cours des diverses interventions est apparue la nécessité d'avoir une démarche groupée et collective de tous les acteurs socio-économiques pour un développement harmonieux et efficient du territoire. Il a été particulièrement mis en avant la proximité de la métropole et de l'aéroport de Blagnac avec une qualité de vie exceptionnelle qui sont autant d'atouts sur lesquels devait compter le PETR pour développer et rendre attractif son territoire.



La Présidente Céline SALLES et Monsieur le Maire de Pavie lors de l'ouverture de cette 1^{ère} table ronde sur le développement économique



Une partie de l'assistance lors de cette 1^{ère} table sur le développement économique